



都市建設部長
きぬ総合公園の整備について
度も質問しているが、手
つかずのところも多くあり、こ
のままでは荒れ果てた大変悲し
い公園になってしまう。今後、
2019年10月の国体に間に合
うか心配である。国体に向けた
今後の整備について尋ねる。

都市建設部長
きぬ総合公園の整備について
度も質問しているが、手
つかずのところも多くあり、こ
のままでは荒れ果てた大変悲し
い公園になってしまう。今後、
2019年10月の国体に間に合
うか心配である。国体に向けた
今後の整備について尋ねる。

議員
きぬ総合公園の整備について
度も質問しているが、手
つかずのところが多くあり、こ
のままでは荒れ果てた大変悲し
い公園になってしまう。今後、
2019年10月の国体に間に合
うか心配である。国体に向けた
今後の整備について尋ねる。

国体までに整備は間に合うか？

きぬ総合公園の整備について



的広場を駐車場として整備する。
また景観整備として水車台の撤
去、劣化したベンチの更新工事
で費用は7千万円超を予定。開
催まで短期間であり、優先順位
をつけ計画的に実施したい。

議員
この整備は国、県からの補助
はないということだが、そのま
ま何も要求しないのか。

都市建設部長
再度県にも確認したが、残念
ながら補助はない。

市長
質問以外にも課題はたくさん
ある。都市建設部だけでなく教
育委員会、県など関係する部署
を交え、まずは国体に向けて整
備できるところは積極的に推進、
協議をしながら進めていきたい。

議員
公園の顔である入り口の整備、
各施設の整備、池の整備など公
園全体が明るくなるよう前々か
ら要望してきた。近くの公園が
もう少しきれいに整備されてい
て、市民に愛される公園、また
市を代表する公園なので、国体
の整備にかかわらず普段から公
園を活かしていただきたい。こ
の公園を訪れる人が多くなるよ
うな取り組みを行つていただく

□ 殿 質 問 JOSOSHIGIKAI DAYORI JOSOSHIGIKAI DAYORI JOSOSHIGIKAI DAYORI □ 殿 質 問

総務部長

まち・ひと・しごと創生人口

議員
団塊の世代が後期高齢者にな
り、医療機関、介護施設の利用
者が増大し、社会保障費も増大
する。人口減少の影響により、
税収不足が生じ、行政サービス
の低下が目に見えている。これ
により社会の支え手である生産
年齢世代、15歳から64歳までの
人口が少なくなり、人材の確保
や人手不足の結果、社会機能の
低下、経済低迷となる。市とし
ては、どのようにこの問題を受
け止め、対応するのか。

人口減！その施策は

人口減対策はあるか

いきいき住まい支援補助金

住宅取得費用 補助金	15万円～100万円
住宅改修費用 補助金	10万円～50万円
固定資産税補助	対象住宅の120m ² 分に相当する固定資 産税の2分の1

※詳しくは、市民協働課までお問い合わせください。



市長
広域連携はもちろん、あの人
がいるから来てもらえるような、
人のふれあいも含めて、準市民、
ふるさと市民制度を有効に活用
していくうえでも、議会の支援
もお願いしたい。

議員
人口減少の解消という中で、
常総ふるさと市民制度、私はふ
ることを愛する、懐かしむ心と
いうのは日本人の文化であり、
ここに住んでなくとも市民にな
るということは、本当にしばら
しいと思っている。提案に当た
り、市長の所見を伺う。

ビジョン総合戦略において、近
隣自治体へ転出した子育て世代
を取り戻し、交流人口の増加か
ら定住人口の増加につなげるた
め、当市らしい施策を掲げて各
種事業を行つていて。具体的には出産祝金の支給、不妊治療助
成金及び妊婦健診助成などがあ
る。若年夫婦世帯の住宅取得支
援事業やいきいき住まい支援
補助、18歳まで対象年齢を拡大
した、すくすく医療費支給事業
などの子育て世代への支援を実
施している。また広域連携の推
進などを掲げ、魅力ある施策を
進めているところである。